

## Newsletter 23/24-Nr. 8

Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Mitarbeiter und Freunde,

anbei leiten wir einen Aufruf unseres Bürgermeisters weiter:

„Nie wieder ist jetzt!

Meckenheim für Haltung und Demokratie“

Demonstration am 3. Februar 2024 um 11 Uhr vor dem Rathaus

Sehr geehrte Damen und Herren,

die aktuelle Situation rund um die AfD und deren rechtsextremes Netzwerk führt zu einer erfreulichen Gegenbewegung auf den Straßen unseres Landes. Mit überwältigender Resonanz treten die Menschen laut und sichtbar ein für den Erhalt unserer demokratischen Werte. Lassen Sie uns auch hier in Meckenheim aktiv werden!

Gemeinsam mit den Stadtverbänden der Parteien und den Wählervereinigungen lade ich Sie ein, am Samstag, dem 3. Februar 2024 um 11.00 Uhr vor unserem Rathaus in der gemeinsamen Demonstration „Nie wieder ist jetzt! Meckenheim für Haltung und Demokratie“ ein deutliches Zeichen zu setzen – gegen Hass, Ausgrenzung, Geschichtsvergessenheit und für unsere demokratische Grundordnung, die uns Freiheit und Wohlstand sichert!

Ich freue mich auf Ihre Beteiligung und Unterstützung.

Mit freundlichen Grüßen

Holger Jung

Stadtverwaltung Meckenheim

Bürgermeister

Siebengebirgsring 453340 Meckenheim

T 02225 / 917 101